



A la izquierda, las instalaciones del albergue de La Peña. A la derecha, estado actual de la perrera sin estrenar de Turón. | J. R. SILVEIRA

Mieres reparará la vieja perrera tras gastar 400.000 euros en una nueva

El Ayuntamiento proyecta acondicionar el albergue de La Peña después de no lograr estrenar la instalación de San Víctor, mal construida en 2010

Mieres del Camino, D. M.
El centro de acogida de perros que gestiona la protectora "Alma" necesita una importante reforma. La Corporación mieresense, a propuesta del PP, asumió en sesión plenaria la necesidad de acometer actuaciones de mejora en las instalaciones. **El Ayuntamiento deberá realizar inversiones en La Peña pese que en su momento gastó más de 400.000 euros en la construcción, cerca de San Víctor (Turón), de una nueva y moderna perrera.** El equipamiento, sin estrenar por anomalías urbanísticas, se encuentra actualmente totalmente des-

mantelado. Algunos vecinos utilizan las dependencias como cuadras para caballos.

Hace tiempo que el gobierno local (IU) renunció a la apertura de la perrera que el Ayuntamiento construyó en 2010 cerca de Polio, con gobierno del PSOE. Y es que el complejo es ya apenas una ruina llena de escombros. Los actos vandálicos y el deterioro propio del paso de tiempo han convertido unas caras instalaciones que los vecinos nunca quisieron en un cochambroso edificio fantasmal situado en medio del monte. Hace tres años el Ayuntamiento estimó

que el arreglo costaría en torno a cien mil euros. Se entendió que el complejo estaba en ruinas y que era inviable su recuperación. Son muchos los problemas que arrastra. Los vecinos denunciaron en su momento las obras, con una sentencia que consideraba el incumplimiento de varias normativas. El fallo obligaba a tirar parte de los boxes para ajustar la estructura a la ley. A estos dos graves escollos, el económico y el estructural, habría que sumar otros menores, como la existencia de "errores" de obra, como canalizaciones mal planteadas. Llegados a este punto, el

Ayuntamiento se inclina abiertamente por invertir en la vieja perrera de La Peña antes que plantarse cualquier tipo de actuación para recuperar la de Polio. Y eso que el PP sostiene que las reformas son de alcance: "Sabemos que las instalaciones no son las adecuadas", remarcó la concejal Beatriz Llana. El gobierno local comparte el planteamiento: "Se han hecho pequeños arreglos, pero las instalaciones no están en las mejores condiciones, lo que dificulta el trabajo de la protectora que gestiona el albergue", apuntó Delia Campomanes, edil de Urbanismo.

Ciudadanos sufre su primera fractura en Mieres, con varias dimisiones

Dirigentes locales dejan sus cargos descontentos y decepcionados con la política del partido y la llegada desde Oviedo de Iván Prieto

Mieres del Camino, D. M.
El desembarco de Ciudadanos (Cs) en Mieres se está viendo afectado por importantes fugas. Varios integrantes de la dirección local que se encargó de poner en marcha en el concejo el proyecto del partido morado han presentado su dimisión. Afirman estar "descontentos" con las decisiones adoptadas por la formación, muchas de ellas, siempre según ellos, auspiciadas desde el ámbito regional.

Una de las decisiones que no han gustado a los dirigentes sa-

lientes es la presencia en Mieres del que fuera coordinador del grupo municipal de Ciudadanos en Oviedo, Iván Prieto, quien ahora forma parte de la junta directiva de Mieres: "Es una persona que no nos genera confianza y, en líneas generales, no nos gusta la política que ha emprendido el partido", apuntan los ya exdirigentes locales dimitidos. Iván Prieto ha tenido que hacer frente a varias investigaciones judiciales de las que ha salido absuelto.

Los responsables de Ciudadanos que han decidido dejar el par-

tiendo justo antes de las elecciones municipales no quieren entrar en demasiados detalles: "Se trata simplemente de que nos sentimos decepcionados con ciertas prácticas y movimientos que no entendemos. Como nuestro único interés personal era ayudar, al no sentirnos cómodos, hemos decidido marcharnos", apuntan.

La agrupación de Ciudadanos en Mieres se presentó hace unos días oficialmente. También se dio a conocer su candidata para los comicios municipales del próximo mes de mayo, que será Vane-



Iván Prieto.

sa Menéndez Suárez. La candidata está igualmente en la junta directiva junto a Beatriz Vicente, Pablo Llana y el citado Iván Prieto.

Dando la lata Madre, hijo y zapatillas

Un debate familiar sobre la necesidad de una nueva compra

Ricardo V. Montoto



Hijo, necesito unas zapatillas de estar por casa. Vale, mamá, pero ¿no te sirven estas? Ah, no. Esas son las del hospital. ¿De qué hospital? Las de cuando vaya al hospital. ¿Y cuándo vas? Cuando sea, pero no puedo ir hecha una zarrapastroza. De acuerdo, ¿y esas otras no te sirven? ¿Esas? Esas no puedo ponerlas. ¿Y eso? Son demasiado buenas. ¿Cómo? Si las pongo se gastan, y sería una pena porque son preciosas y comodísimas. Mamá, lamento comunicarte que no te entiendo. Hijo, lamento decirte que eres un poco corto. Estas zapatillas, las buenas, no se ponen y punto. Por eso necesito unas normalitas, que si se estropean no paso pena. Mamá, no es razonable sufrir por unas zapatillas, por buenas que sean. ¿Te digo yo qué corbata te tienes que poner? Sí. Pues eso, haz caso a tu madre y cómprame unas zapatillas baratas, azules y con florinas de colores. ¿Y si resulta que son demasiado bonitas y las metes en el armario con las otras y las del hospital? Zoquete, ya sabes qué clase de zapatillas son.

De acuerdo, me rindo, esta tarde salgo a por ellas. Pero, entre tanto, ¿qué tal si tiramos las viejas, que ya están todas cedidas? Aquí no se tira nada de nada. ¿Perdón? Que no se tiran, que aún valen. ¡Pero si ya no les queda ni la goma! Da igual, yo no las tiro, por si acaso. ¿Por si acaso qué? Pues mira, listo, son muy útiles para salir a la terraza a coger un poco de romero cuando el suelo está mojado. Así no se manchan las nuevas. Ni las del hospital, claro. Las del hospital, ni tocarlas, ¿me oyes? Total, que tenemos tres pares que no te valen, pero que sí te valen. Hijo, si me queréis, irse. Pero si todavía no comimos. Es verdad, pues irse después de comer y volverse con las zapatillas nuevas y baratinas para tu santa madre. Que para eso soy tu madre. Y que lo digas. El 39, ¿verdad?